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! ! ! !花旗银行的中国客户王岩打印
了!"个月的对账单，银行竟要收费
!"##元，经一番交涉后，这共计$%页
的对账单少收了&##元，折合每页收
费约!!元。
王岩认为花旗银行的收费太过

暴利，遂一纸诉状将花旗银行告上
北京市朝阳区法院，认为此收费纯
属霸王条款，银行有义务向客户提
供免费对账单，故要求返还打印费
及利息!"##元。

买基金4年赔了近6成
'##"年((月，北京市民王岩在

花旗银行北京亚运村支行开户，成
为花旗银行的“睿智理财”客户。
“睿智理财”，宣传的卖点是“为

中国新富人群提供更加便捷、更具
个性化和全球化的银行服务”。王岩
向记者表示，当初他正是相信了花
旗银行的宣传，于是第一次尝试着
在外资银行开设账户。
开户之初，王岩在理财经理的

建议下买了一只新能源的基金，当
时投入人民币)万元。但这只基金走
势持续低迷，截至*+((年$月，账户
里只剩下,-.万元，亏损超过%+/。
但他没想到，之后银行一次打印

对账单的“天价”收费，又等于让他的
账户资金“瞬间缩水”了.,-&/。

打了折还需4200元
*+..年.+月的一天，王岩到某

银行办贷款，贷款银行要求王岩把
他所有银行的账户都打印出一份对
账单，以证明其资产状况。
王岩来到花旗银行北京亚运村

支行，要求打印从*++"年..月至
*+..年$月的对账单，并加盖花旗银
行公章。银行柜员告诉王岩：“您打
印的对账单一共需要交费!"++元。”
王岩要求出示收费依据，理财

经理拿出花旗银行的规定给他看：
如果需要打印的对账单时长超过%

个月，每月账单收取打印费.++元。
王岩需要打印的对账单总时长

为!"个月（共$%页），按此标准需向
银行交纳!"++元。
与银行交涉之后，理财经理告

诉王岩，可在其权限范围内给他打
个折，优惠&++元，一共只需交!*++

元即可。
王岩最后被迫接受了这个收费

方案。一是贷款银行要求他必须提
交银行对账单；二是他在境外与生
意伙伴也有合作，需要详细的资信
证明；三是他马上要去美国大使馆
申请签证，也要求提供对账单。

状告银行要求全额返还
回到家，王岩数了数这些对账

单，一共$%张，平均每张账单花了大
约!!元。
“这些对账单是用普通0!纸打

印的，银行明显是在宰人，太黑了！”
王岩觉得，从银行获取自己的个人
账目信息本是储户的权利，在花旗
银行怎么成了需要高价购买的“奢
侈品”了呢？
一气之下，王岩将花旗银行亚

运村支行起诉到朝阳法院，要求返
还打印费!*++元及利息&++元。

*+.*年*月*$日，北京市朝阳区
法院正式受理了该案。

花旗银行在接受采访时称，高
收费的目的是想鼓励客户使用网上
银行以及出于环保考虑，该行已决定
近期将这笔!*++元的收费退给王岩。

登录其官方网站发现，从)日
起，花旗银行对个人银行服务费率
进行调整，向客户免费打印.*个月
以内的对账单，.*个月以上每份收
取.++元人民币，但最高只收取.+++

元人民币。 据法制晚报

银行打印96页对账单收费4200元
客户一纸诉状将“花旗”告上北京朝阳区法院

! ! ! !昨天!全国人大代表"全国人大

财政经济委员会副主任委员吴晓灵

在接受采访时称! 中国银行业巨额

的利润的确有不合理的地方! 人们

的批评并非没有道理#但她也强调!

这是改革过程中产生的问题! 需要

继续推进改革去解决$

吴晓灵说%&目前!银行业如何将

钱挣得让大家心服口服是一个问

题$'存贷利差相对较高!某些收费不

透明!准入门槛高!确实有些不合适$

据悉! 我国目前存款利率是

!"#$!贷款利率是 %"#%$!息差超过

!$!高于国际平均水平$

对此!吴晓灵强调!必须全面客

观地看待银行利润$ 需要看到的是!

银行业是有经营风险的!它严重受制

于经济波动$ 这几年日子顺了!喝酒

吃肉( 过几年年景差了! 举步维艰$

&比如说! 未来如果中国地方债务出

现较大问题!那么银行很可能将现在

的利润全都吐出来$ '吴晓灵说$

尽管如此!吴晓灵认为!人们的

批评不无益处! 它迫使银行和决策

者认真考虑改革的深化$

据中国青年报

人大财经委副主任委员吴晓灵

银行巨额利润确有不合理之处

! ! ! ! 据新华社北京 ! 月 " 日电

（记者 林晖）记者 $日从国家防总
获悉，,月 ,日以来，湖南、江西、
浙江、福建、广东等地 ,+多条中小
河流发生超警戒水位的洪水，造成
局部洪涝灾害。
在旱情方面，目前全国耕地受

旱面积 ,*%% 万亩，&)& 万人因旱
饮水困难，全国耕地受旱面积为多
年同期平均值的 .!-*/。受旱范围

虽小，但区域非常集中，云南、四
川、内蒙古 ,省区因旱饮水困难人
口 !",万人，占全国的 )./。
国家防总副总指挥、水利部部

长陈雷表示，近期我国云南、四川
南部等部分地区旱情严重，北方部
分封冻河流逐渐开河，南方多条河
流发生超警戒水位的洪水，旱情汛
情凌情相互交织，防汛抗旱形势较
为严峻。

! ! ! !本报讯 据人民网报道，昨天，
广东省省长朱小丹举行记者会，就
“双非孕妇”回答香港记者提问时
表示，“双非孕妇”的事情我们高度
重视，不希望因为此事影响多年形
成的紧密良好的粤港关系，更不希
望看到在两地同胞间产生误解，造
成隔阂。

朱小丹说，现在有一批双非
孕妇通过非法途径进入香港，在

香港生产，给香港的很多方面造
成了不应该有的压力，也引起了
香港一部分群众的反感，这个问
题我们有责任和特区政府一起加
以解决。

朱小丹说，广东和香港警方，
目前已经清掉了一批非法中介机
构。“我这里要说一点，请你回去将
我到香港之前和我到香港之后每
天进出香港的‘双非孕妇’的数量

做一个对比，如果你对比出来的数
字是一个增长的数字，那我向你做
检讨，我的工作没做好。如果是一
个下降的数字，而且是一个大幅下
降的数字，希望你予以公布，希望
香港媒体予以公布，证明我们对特
区政府的承诺兑现了。这个问题只
要我们两地政府密切合作，不会解
决不了，不是什么大的问题，请香
港同胞放心。”

广东省省长朱小丹谈“双非孕妇”问题

只要两地密切合作!不会解决不了
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30多条中小河流发生超警戒洪水

! ! ! !本报讯 北京消
息：全国政协经济委
员会副主任、工信部
原部长李毅中 ) 日
向媒体表示，中国公
务车采购目录中的
公务车为“普通公务
车”，指的是 .-)升
以下、售价 .)万元
以内的轿车，不包括
“领导干部公务车”。

* 月 *! 日，工
信部发布本年度中国公务车采购目
录，其中包括比亚迪和吉利等 !.*

个汽车品牌，全部为国产车。
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! ! ! ! ,月 "日上午 .+点多，绍兴市
区胜利东路人行道上，一个老人突
然倒在雨中不省人事。

最早发现这位老人的，是清洁
工人小唐。当时他看到有一个老人
低着头趴在路边的一辆自行车旁，
一动不动。两分钟后，..+民警赶到
现场，随后 .*+救护车也到了现场。
可老人已经瞳孔放大，无任何生命
体征。

民警从老人身上手机的一个
未接电话中联系上老人家属。

当时天正下着雨，现场的市民
轮流给老人撑伞。两位民警一直为
老人撑着伞，站累了就蹲着，蹲累
了又站起来。虽然医生确认老人已
经去世，但他们手上的那把雨伞始
终没有离开过老人，而自己身后的
衣服早已湿透。

据悉，去世的老人姓刘，今年
)$岁，家住绍兴市区。刘老伯平时
身体不错，经常一个人骑着自行车
出去溜达。据说当天他准备骑自行
车去开会，谁知半路上突然倒在了
自己的自行车旁。 钱江

老人突然倒地去世 路人撑伞守护遗体


